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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в работе является система контейнеризации Docker. Предметом исследования является производительность и надёжность работы приложений с микросервисной архитектурой при использовании системы виртуализации Docker. Цель работы состоит в проведении исследования производительности и надёжности работы приложений с микросервисной архитектурой при использовании системы виртуализации Docker. В данной работе рассматриваются основные понятия микросервисной архитектуры и системы виртуализации Docker, разрабатывается тестовое приложение с микросервисной архитектурой, которое отражает принцип работы данного подхода к разработке. Также разрабатывается методика исследования производительности и надёжности работы приложения с микросервисной архитектурой. Разработанное приложение тестируется согласно разработанной методике, полученные результаты анализируются для формулирования вывода о производительности и надёжности работы приложений с микросервисной архитектурой при использовании системы виртуализации Docker. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Обзор системы виртуализации Docker. 2. Обзор микросервисной архитектуры. 3. Разработка приложения с микросервисной архитектурой. 4. Разработка методики исследования производительности и надёжности работы приложений с микросервисной архитектурой. 5. Проведение тестирования. 6. Проведение анализа результатов тестирования. В результате работы было проведено исследование производительности и надёжности работы приложений с микросервисной архитектурой. По итогам проведённого исследования выявлены преимущества и недостатки работы приложений с микросервисной архитектурой при использования системы виртуализации Docker. Результаты исследования могут быть применены при разработке программного обеспечения с микросервисной архитектурой и дальнейшего планирования развёртывания.
        

        
          The object of study in this work is the Docker containerization system. The subject of the study is the performance and reliability of applications with microservice architecture when using the Docker virtualization system. The purpose of the work is to study the performance and reliability of applications with microservice architecture using the Docker virtualization system. This paper discusses the basic concepts of microservice architecture and the Docker virtualization system, develops a test application with a microservice architecture that reflects the principle of operation of this development approach. A methodology for studying the performance and reliability of an application with a microservice architecture is also being developed. The developed application is tested according to the developed methodology, the results are analyzed to formulate a conclusion about the performance and reliability of applications with a microservice architecture when using the Docker virtualization system. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Overview of the Docker virtualization system. 2. Microservice architecture overview. 3. Development of an application with a microservice architecture. 4. Development of a methodology for studying the performance and reliability of applications with microservice architecture. 5. Testing. 6. Analysis of test results. As a result of the work, a study was made of the performance and reliability of applications with a microservice architecture. Based on the results of the study, the advantages and disadvantages of running applications with a microservice architecture using the Docker virtualization system were identified. The results of the study can be applied in the development of software with a microservice architecture and further deployment planning.
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